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3月号

　
2
月
16
日（
金
）、尾
道
国
際
ホ
テ
ル
に
て

2
0
1
8
年
度
定
時
総
会
が
開
催
さ
れ
ま

し
た
。

　
安
本
理
事
長
が
議
長
の
元
、2
0
1
7

年
度
決
算
案
な
ら
び
に
2
0
1
8
年
度
予

算
案
が
全
会
一致
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

　
こ
の
定
時
総
会
に
て
、2
0
1
7
年
度
の

す
べ
て
の
事
業
が
終
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。2
0
1
7
年
度
、太
田
理
事
長
を
は
じ

め
と
し
ま
し
た
理
事
の
皆
様
、そ
し
て
メ
ン
バ
ー
の
皆
様
大
変
お

疲
れ
様
で
し
た
。

　
2
0
1
8
年
度
の
予
算
が
可
決
さ

れ
、い
よ
い
よ
本
格
的
に
事
業
が
ス
タ
ー

ト
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　
安
本
理
事
長
の
元
、メ
ン
バ
ー
一
人
一

人
が
率
先
し
て
行
動
す
る
こ
と
に
よ

り
、明
る
い
豊
か
な
尾
道
の
実
現
に
向

か
っ
て
邁
進
し
て
い
く
こ
と
と
思
い
ま

す
。

　
2
0
1
7
年
度
は
い
か
が
だ
っ
た
で

し
ょ
う
か
。私
個
人
と
し
ま
し
て
は
大

変
多
く
の
経
験
を
積
む
こ
と
が
で
き
た

1
年
で
あ
っ
た
と
感
じ
て
お
り
ま
す
。

そ
の
経
験
を
糧
に
新
た
な
リ
ー
ダ
ー
の

元
よ
り
良
い
事
業
を
展
開
し
、さ
ら
に
成
長
で
き
る
1
年
に
し
た

い
と
思
い
ま
す
。　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　 

（
記
事
：
沼
田 

剛
志
）

　
２
月
例
会
「
尾
道
夢
語
り
」
に
お
き
ま
し

て
は
、
メ
ン
バ
ー
皆
さ
ん
の
ご
協
力
の
も
と

無
事
に
終
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
今
後

数
年
間
で
尾
道
が
変
わ
っ
て
い
く
と
い
う
こ

と
で
、
そ
の
中
心
で
あ
る
、
尾
道
駅
駅
長

片
岡
氏
、
尾
道
本
通
り
連
合
会
会
長
神
原

氏
、
尾
道
市
産
業
部

長
岡
田
氏
を
お
招
き

し
て
、
そ
れ
ぞ
れ
の

今
後
の
変
化
、
取
り

組
み
に
つ
い
て
お
話

し
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。
三
者
が
一
同
に

集
ま
り
、
我
々
青
年
会
議
所
メ
ン
バ
ー

と
も
協
働
で
き
た
の
で
、
今
後
の
ま
ち

づ
く
り
に
お
い
て
も
強
固
な
絆
、
信
頼

関
係
が
出
来
た
と
感
じ
て
お
り
ま
す
。

ま
た
オ
ブ
ザ
ー
バ
ー
の
方
々
に
も
我
々

の
活
動
を
知
っ
て
い
た
だ
け
る
良
い
機

会
だ
っ
た
と
思
い
ま
す
。
未
来
ビ
ジ
ョ

ン
委
員
会
は
ま
だ
事
業
が
あ
り
ま
す
の

で
メ
ン
バ
ー
の
皆
様
は
引
き
続
き
よ
ろ

し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

（
記
事
：
未
来
ビ
ジ
ョ
ン
委
員
会 

委
員
長
　
𠮷
田 

雄
太
）

定   

時   

総   

会

定   

時   

総   

会



　
２
月
３
日（
土
）、吉
備
津
彦
神
社

（
一
宮
神
社
）で
節
分
祭
が
開
催
さ

れ
ま
し
た
。

　
例
年
、
尾
道
青
年
会
議
所
か
ら

参
加
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
お
り
、

今
年
は
五
人
の
年
男
が
豆
ま
き
に

の
ぞ
み
ま
し
た
。
節
分
祭
の
時
間

が
近
づ
く
に
つ
れ
、
徐
々
に
神
社

境
内
は
人
で
埋
め
尽
く
さ
れ
て
い

き
、
豆
ま
き
開
始
と
と
も
に
子
供

た
ち
を
中
心
と
し
た
大
き
な
声
で
あ
ふ
れ
か
え
り
ま
し

た
。
そ
の
中
で
も
尾
道
J
C
メ
ン

バ
ー
に
よ
る
豆
ま
き
は
力
強
く
、

10
数
年
間
取
材
に
訪
れ
て
い
る
新

聞
記
者
に
「
あ
そ
こ
ま
で
遠
く
に

豆
が
飛
ん
で
い
っ
た
の
は
見
た
事

が
無
い
」
と
言
わ
し
め
る
ほ
ど
で

し
た
。
ま
た
、
豆
を
ま
く
の
は
境

内
に
訪
れ
た
人
に
向
か
っ
て
だ
け

で
は
な
く
、
屋
根
に
向
か
っ
て
投

げ
る
事
で
、
豆
が
屋
根
に
引
っ
か

か
っ
て
「
落
ち
な
い
」
と
い
う
受

験
生
に
向
け
た
メ
ッ
セ
ー
ジ
も
こ

め
ら
れ
て
い
る
そ
う
で
す
。

　
な
お
、豆
ま
き
の
様
子
は
、

尾
道
J
C
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
・

F
a
c
e
b
o
o
k
か
ら
動
画

視
聴
で
き
ま
す
の
で
、ぜ
ひ
ご
覧

く
だ
さ
い
。　
　
　 

（
記
事
：
鍋
島 

巧
）

　
2
月
9
日（
金
）、長
江
中
学
校
３
年
生
の「
個
人

探
求
ポ
ス
タ
ー
セ
ッ
シ
ョ
ン
発
表
会
」に
７
名
で
参
加

し
ま
し
た
。９
ブ
ー
ス
に
分
か
れ
学
校
内
の
課
題
か

ら
市
内
の
高
齢
化
や
空
き
家
問

題
な
ど
社
会
問
題
ま
で
大
小

様
々
な
課
題
に
つ
い
て
、生
徒
一

人
ひ
と
り
が
課
題
と
そ
の
対
策

等
に
つ
い
て
発
表
し
ま
し
た
。私

た
ち
青
年
会
議
所
メ
ン
バ
ー
は

各
ブ
ー
ス
の
講
師
と
し
て
サ
ポ
ー

ト
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。中

学
生
の
斬
新
な
発
想
は
、私
た

ち
に
と
って
も
刺
激
と
な
り
良
い

学
び
の
場
と
な
り
ま
し
た
。

（
記
事
：
地
域
教
育
推
進
委
員
会

委
員
長
　
新
宅 

正
章
）

　
拡
大
研
修
委
員
会 

委
員
長
の
高

升 

純
で
す
。

　
2
0
1
8
年
度
は
毎
月
初
め
の

合
同
委
員
会
の
時
間
を
10
分
程
頂

き
ま
し
て
会
員
拡
大
会
議
を
開
催

し
、事
務
局
、各
委
員
会
か
ら
の
報

告
書
に
よ
り
会
員
全
体
で
会
員
拡

大
の
進
捗
状
況
を
共
有
し
て
お
り

ま
す
。

　
3
月
1
日
現
在
、新
た
に
私
達
と
志
を
同
じ
く
す
る

7
名
の
方
か
ら
仮
入
会
の
申
込
を
頂
い
て
お
り
ま
す
。

　
只
今
、新
規
入
会
希
望
者
、大
、大
募
集
中
で
す
！

　
青
年
会
議
所
に
興
味
の
あ
る
方
、話
が
聞
い
て
み
た
い

方
、紹
介
し
た
い
方
が
い
ら
っ
し
ゃ
い
ま
し
た
ら
お
問
い
合

わ
せ
頂
け
た
ら
と
思
い
ま
す
。

　
詳
し
く
は
尾
道
青
年
会
議
所
H
P 

「
入
会
の
ご
案
内
」で
ご
確
認
く
だ
さ
い
。

（
記
事
：
拡
大
研
修
委
員
会 

委
員
長
　
高
升 

純
）

　家族会を担当させていただきます。会員資
質向上委員会委員長、中島です。
　本年度は「触れ合う手と手、家族会」と題し、
海の見える自然豊かな場所にある尾道マリン・
ユース・センターにて、家族会を開催致します。
　日々の子供の成長に触れ、家族の絆にも触
れ合える、また会員家族間の交流をより深める
ことができる、そんな家族会を企画させて頂い
ております。
　皆様奮ってご参加いただけますようお待ちし
ております。
　日時と場所は以下の通りです。

（記事：会員資質向上委員会 委員長　中島 裕一朗）

　家族会を担当させていただきます。会員資
質向上委員会委員長、中島です。
　本年度は「触れ合う手と手、家族会」と題し、
海の見える自然豊かな場所にある尾道マリン・
ユース・センターにて、家族会を開催致します。
　日々の子供の成長に触れ、家族の絆にも触
れ合える、また会員家族間の交流をより深める
ことができる、そんな家族会を企画させて頂い
ております。
　皆様奮ってご参加いただけますようお待ちし
ております。
　日時と場所は以下の通りです。

（記事：会員資質向上委員会 委員長　中島 裕一朗）

日時：4月22日（日）
　　　10時～15時（受付開始9:30）
場所：尾道市　マリン・ユース・センター　
　　　広島県尾道市向島町立花3035-3

家族会PR

　4月14日(土)に尾道うずしおカントリークラブにお
いて広島ブロックゴルフ大会が開催されます。
　9年振りに主管として仰せつかり、皆様をお迎えす
る準備に励んでおります。日頃交流の少ない他LOM
のメンバーとゴルフというスポーツを通じて交流する
ことで、親睦を深める場となればと考えております。
　尾道の地での開催となりますので、現役・OBの方
も含め多くの方がご参加頂きます様宜しくお願い致
します。

（記事：ブロックゴルフ大会実行特別委員会
副実行委員長　歌 一行）

ブロックゴルフ大会ブロックゴルフ大会ブロックゴルフ大会

豆
ま
き

豆
ま
き

7名仮
入会

申込書獲得7名仮
入会

申込書獲得



　2月15日(木)、第113回尾道エ
フエム番組審議会に総務広報委
員会委員長の鍋島が参加してき
ました。
　議題は2017年世界エイズデー
特別番組について、市内各所より
集まった審議委員の皆様と活発
な意見交換を行いました。
　番組内容が、自分自身の仕事分
野でしたので、様々な意見を伝え
る事ができました。
　なお、この特別番組について
は、尾道エフエムのホームページ
で無料視聴ができます。

（記事：鍋島 巧）

　特別に小林輝久先輩（新和ビル・サービス㈱代表取締役）に、いつも
立ち寄る尾道のお気に入りスポットについてお話を伺った。
　いつものウイスキーの入ったロックグラスをゆっくりと傾けながら
「俺の隠れ家というより、そこは男の隠れ家、いや尾道の隠れ家だよ
ね。」そう言って、感慨深そうにお店について小林先輩は語っていく。

　そのお店は『カラオケ＆BAR猫じゃらし』
（尾道市土堂２－１０－１５）である。昨年の４
月にオープン、店内はジャズが流れ、昭和４２年
製のジュークボックスが置かれている。
　小林先輩は言う、「尾道商人は住吉浜を中心
に商売し、尾道を繁栄されてきた。潮の香りが
漂う店内から今も尾道を感じることができるん
じゃないのかな。」と。
　時間を忘れ小林先輩の話に耳を傾けた、少し
したら小林先輩も傾いていた。

（記事：会員資質向上委員会　麻生 裕雄）

FMおのみち
番組審議会

尾 道 の 隠 れ 家尾 道 の 隠 れ 家尾 道 の 隠 れ 家

監事・ブロック副会長あいさつ監事・ブロック副会長あいさつ2018年度

監　事 監　事
　2018年度監事を務めさせて頂きます美ノ上です。
　どうぞ宜しくお願い致します。本年度は監事と
いう大役を仰せつかりまして光栄な思いです。
　これまで先輩方よりご指導頂きましたことをしっ
かりと伝えられるよう職務を全うして参ります。

　そして2018年度、全員が力を合わせ、率先して行動して行ける
様、微力ながら私も力を注いでいきたいと思っております。
　よくJCは失敗しても良いと言う方がいますが、それは違い失敗は
許されません！
　失敗しないよう頑張って行きます。
　引き続きご指導ご鞭撻のほど、どうぞ宜しくお願い致します。

安楽城 大作

　本年度監事を仰せつか
りました安楽城と申しま
す。
　本年度は具体的に何か

目標があるわけではないですが、発言に
は責任を持ち、客観的に物事を見ること
で色々な事業の何か助けになれたらと
思っています。
　何卒宜しくお願い致します。

美ノ上 仁孝

広島ブロック協議会　教育再生グループ副会長

　公益社団法人日本青年会議所　中国地
区　広島ブロック協議会　教育再生グ
ループ副会長として出向させていただいて
おります池田憲泰です。当グループでは、

「未来の日本構築委員会」を担当させていただき、３つの事
業を主に行っていきます。
　１つ目は、憲法に関する事業としまして、憲法記念日を目
前に控えた4月末ごろを目標に憲法について、改憲派、護憲
派のパネリストをお呼びし一般市民の方を対象に憲法につ
いて自分事として再考していただけるような事業を計画して
います。
　２つ目は、祖先や親を敬い愛情溢れる「家」的道徳を育む

事業としまして、県内の学校もしくは子供が集まる団体などを
対象とした事業や一般の親子を対象とした地域に根付いた道
徳教育に関するフォーラムなどを開催できるように調査研究を
進めております。
　そして、３つ目は４月１４日に尾道で開催します広島ブロック
ゴルフ大会の実施に向けて広島県内１２LOMの現役メン
バー・先輩方との更なる交流によって起きる調和と成長を目指
し実行委員会と共に準備を進めています。
　この一年、広島ブロック協議会の事業に対して、いろいろと
お願い事をさせていただくこともあると思いますが、何卒よろ
しくお願い致します。

池田 憲泰



編集
後記

facebookHP
　体重の増加に歯止めがききません。暴飲暴食に運動不足。先日スーツのボタンがはじけ
飛びました。体重を落とす方法は知っています。落としたいとも思います。でもなかなか実
行できないのはなぜでしょうか。　　　　　　　　　　　　　　　　  （記事：沼田 剛志）

　みなさま、はじめまし
て。新入会員の岩井達也
と申します。
　私は株式会社ライフパ
スという会社に勤務して
います。弊社は障がい者
のグループホーム運営な
ど生活に係る支援を行う
事業を行っています。3
月から高須町に新規のグループホームを開所します。
　尾道で暮らし、仕事をしていく上で地縁を大事にして

いかなければと思い
入会させていただき
ました。まだまだ未熟
な私ですがどうぞご
指導のほどよろしく
お願い致します。

　皆様、初めまして。
本年度、会員資質向上
委員会の幹事を務め
ます小西琢真と申しま
す。
　子供のころから自
然科学に興味があり、
最初の大学では物理を先行していましたが、地元に戻
り設計事務所で働くに当たり、もう一度大学に入り建
築を学びました。
　そして３０歳から社会人スタートという遠回りの人
生を送っています。
　職場は、土堂二丁目にあります向栄ビルの３階にあ
る㈱小西建築設計事務所で働いております。
　業務内容は、建築物の基本設計から監理業務や定
期報告など、建物に関わる申請業務や相談全般を一
級建築士が承っております。
　入会して、JCが人生最後の学校と言われているこ
とを知りました。多くを学んで皆様のご期待に応える
ように頑張ります。

　はじめまして。新入会員の
小迫佳紀と申します。
私の会社は、東尾道にありま
す「尾道石材株式会社」という
会社でございます。
ご縁をいただいた皆様に支えられ
て創業45年目を迎えました。
　お客様の気持ちを聞き取りなが
らお客様の想い、ニーズに合わせ
た提案を致しております。墓石完成後のお客様の一言「あ
りがとう」が私達の喜びになりますし、お客様をまた一人幸

せな気持ちにできたと言う達成感にも
繋がります。墓石のみならず石材関係
の事なら何でも御用命下さい。
　JCでは先輩方から多くの事を学び、
日々努力し自己成長して行きたいと思
います。又、JC活動を通じて地元尾道
に貢献できるような人間になりたいと
思いますので、今後ともよろしくお願
い致します。

　髙山敦好と申し
ます。
　出身は御調町、
28歳で広島に戻
り、県北、北広島町
の広島北ホテルの
開業から営業まで行っております。
　２年前に尾道で機会をいただ
き、天然温泉尾道みなと館を
OPENさせていただきました。
　JCに入会させていただいたの
は先人たちが積み上げてきた歴史を学び、会社や地域の
力になれればと思い入会させていただきました。
　多くの観光資源を研究し今後も努力してまいります。

新　　入　　会　　員　　紹　　介
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